INFORMATIONS GENERALES

DÉVELOPPEMENT SECTORIEL ORIENTÉ

à cause de la situation géographique du pays, le gouvernement de Singapour a choisi de miser sur le développement des technologies de pointe et sur la production de biens et denrées à forte valeur ajoutée. Dans le domaine de l'agriculture, le Conseil du développement économique (CDE) se charge de promouvoir activement cette nouvelle orientation en favorisant les investissements dans les services agrotechnologiques. Sont ainsi visées toutes les activités reliées à l'utilisation de techniques nouvelles, applicables aux cultures intensives pratiquées sur une vaste échelle, et susceptibles de permettre un accroissement substantiel de la production agricole par rapport aux techniques traditionnelles. L'agriculture occupe environ 3,7 % de la superficie du pays, qui réussit à peine à combler 20 % de la demande pour ce qui est de la volaille et 35 % en ce qui a trait aux oeufs.

Les entreprises qui mettent sur pied des projets et des services agrotechnologiques ont droit à des avantages fiscaux ou à des subventions gouvernementales. Les encouragements ne manquent d'ailleurs pas à l'intention du secteur privé, y compris des sociétés étrangères intéressées à offrir de tels services. Voici quelques-uns des domaines où les investissements sont les bienvenus :

- les techniques reliées aux écloseries pour crevettes et poissons et axées sur la sélection génétique en vue d'améliorer les rendements et de produire des variétés plus résistantes aux maladies;
- les systèmes technologiques reliés à l'élevage intensif des crevettes et des poissons dans les réservoirs et les bassins allongés à environnement contrôlé;